



## El pico del pollo

**Alfredo Albiter S.**

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

De sorpre en sorpre... (Dos 1/2)

Después de conocer la zarandeada a los trabajadores de la Contraloría del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), la selección del papel higiénico especial, la "caza" de quien filtra información, la desaparición de formatos oficiales para contratar personal, de saber que la titular del área, María Guadalupe Olivo Torres, no entrega cuentas a nadie y llegó ahí para cumplir con sus compromisos personales, del uso de recursos para ir por su "bendi" -de paso hacerle la tarea y regalitos para sus amiguitos- y de su voracidad por el presupuesto para el 2026, pensamos en este espacio no habría más para arriba. Y ¿qué crees?, pues ahora nos deja con la boca abierta -otra vez... Resulta pues, Paola Gómez Gómez a invitación -o como se le quiera llamar- de la subdirectora, Yaneth Carolina Pérez Vélázquez, se incorporó a la dependencia. Todo en orden, nada para reclamar, pero, -si el famoso, pero- le cuentan a este alado, nada tendría de extraño, la contratación, salvo por un pequeño detalle. Paola Gómez, supuestamente, tiene denuncias en la Contraloría interna de la Secretaría de la Contraloría, lugar donde prestaba sus

### **Los archivos de quienes eran sus amigos, fueron inmediatamente archivados sin la posibilidad de una sanción**

servicios, por acoso sexual y laboral iniciadas por sus ex compañeras de trabajo... El tema va mucho más allá, puesto que de acuerdo a versiones de quienes en un momento determinado laboraron a su lado, también se detectaron irregularidades en los expedientes a su cargo, ya que por omisión o condición, algunos asuntos prescribieron y otro pequeño detalle, los archivos de quienes eran sus amigos, fueron inmediatamente archivados sin la posibilidad de una sanción. Esperemos a los resultados de la petición de información a transparencia. Delicada, muy delicada la situación y el tema es que la información de este tipo de cosas y otras más -ya hablaremos de ello- siguen saliendo, mientras la oficina está vuelta un cementerio y todos son culpables hasta que se demuestre lo contrario. Como dicen los clásicos, es tal el silencio, que se puede escuchar la caída de un alfiler.

### **LA RABADILLA DEL POLLO**

Pollos en el tejado me dicen, la mayoría de comercios -de todo tipo- están aprovechando la inercia que dejó El Buen Fin y a las calladas, de un minuto a otro estrenan precios. Basta sólo pedir al encargado de mantenimiento o como se le quiera denominar al área, para pasar de un precio a otro, son dos o tres movimientos y en las plenas "narices" de los clientes... Los servicios en donde más se nota, se siente, se resiente y se aplica es en las estéticas, barberías, salones de belleza, similares y conexas. El promedio de incremento en precios es de 15 a 25 pesos, dependiendo la ubicación y la afluencia. Ritmo que por cierto se observa, va un tsunami y reflejándose en otros sectores... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierra pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes. Shalom.